

23.06.2022 – 15:58 Uhr

HSG und Bundesratsentscheid für einen Schweizer Innovationsfonds

Sehr geehrte Medienschaffende

Der Bundesrat hat am Mittwoch, 22. Juni 2022, einen Richtungsentscheid für einen branchenneutralen Schweizer Innovationsfonds getroffen. Damit möchte er die finanziellen Rahmenbedingungen für lokale Startups in der Wachstumsphase weiter verbessern. Die HSG hat durch eine internationale Analyse von öffentlichen Finanzierungsprogrammen erfolgreich zu diesem Entscheid beigetragen.

Die Studie «Grundlagen zur Einführung eines Schweizer Innovationsfonds» können Interessierte direkt über folgenden Link abrufen: www.alexandria.unisg.ch/266531/

Weitere Informationen finden Sie in der **Medienmitteilung im Anhang**.

Kontakte für inhaltliche Rückfragen:

Prof. Dr. Dietmar Grichnik, Institut für Technologiemanagement (ITEM-HSG) dietmar.grichnik@unisg.ch

Michael Greger, Institut für Technologiemanagement (ITEM-HSG)

michael.greger@unisg.ch

Mit besten Grüssen
Ihre HSG-Kommunikation

Universität St.Gallen (HSG)
Kommunikation
Dufourstrasse 48
CH-9000 St.Gallen
Tel.: +41 71 224 22 25
kommunikation@unisg.ch
www.unisg.ch

www.youtube.com/HSGUniStGallen

<https://twitter.com/HSGStGallen>

www.facebook.com/HSGUniStGallen/

www.instagram.com/unistgallen/

HSG Focus - Das Unimagazin für Tablets und Smartphones.
Gratis im App Store und auf Google Play. www.hsgfocus.ch

Newsletter abbestellen, E-Mail-Adresse ändern per E-Mail an kommunikation@unisg.ch

Datenschutzhinweis:

Ihre Mail-Adressen werden ausschliesslich zum Versand dieses Newsletters verwendet und keinen Drittpersonen zur Verfügung gestellt.

Weiteres Material zum Download

Dokument: [20220623-Medienmitte~novationsfonds.docx](#)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003729/100891550> abgerufen werden.